

ist der künstlerische Vertreter eines kleinen Landes, das verständlicherweise gerade einen Werbegraphiker vor keine wirklich großen Einzelaufgaben stellt, sondern zu einer Vielseitigkeit zwingt. Man findet auch in kleineren Ländern nur selten Spezialisten, weil hier eine Spezialisierung dem Künstler keine ausreichenden wirtschaftlichen Existenzmöglichkeiten zu bieten vermag. So ist auch Henry Thelanders



ungewöhnliche Vielseitigkeit nur das natürliche Ergebnis der begrenzten Arbeitsverhältnisse seines Landes. Aber gerade diese ihm eigene und zu einem hohen Grade der Vollkommenheit entwickelte Vielseitigkeit auf den allerverschiedensten künstlerischen Schaffensgebieten hat ihm jene aussichtsvollen und größeren Wirkungsmöglichkeiten in der übrigen weiten Welt erschlossen. Dr. Eberhard Hölscher